

伊野南中学校

3年生69名は、職場体験学習や高校説明会、そして高校入試等を迎えるにあたり、5月7日に学生服メーカーから講師を招き、制服着こなしセミナーを開催しました。次のような内容のお話をいただきました。

- 伊野南中学校の生徒として、誇りを持ち、恥ずかしくない着装を心掛けましょう。
- 今後社会人となる皆さん、制服を着用することで服装のマナーやT・P・Oを学んでいきましょう。
- 第一印象を良くするためには、日々の心掛けが最も重要です。
- 制服はオフィシャルウエアです。「着こなし」と「着崩し」は違います。自己満足ではなく、周りが見てどう思うかがオフィシャルウエアの本質です。正しい自己主張をしていきましょう。

愛校作業を実施

生徒、保護者、地域の方々、教員等が約230名参加して、学校及び通学路等の環境整備を行いました。5月25日の朝、前日からの雨が心配されましたが、雨も上がり予定どおり7時30分からの約2時間、草刈り機で刈った草木を集めたり、雑草を引いたり、ゴミを拾ったりみんなで協力しながらボランティア活動に汗を流しました。特に、今年3月に卒業した生徒と保護者の皆さんで作り上げた正門正面の「いのみなみ」の花文字周辺を丁寧に整備したり、通学路である桜並木通りの雑草を引き、見違えるほどきれいになりました。ご協力ありがとうございました。

また、各クラスの代表は「伊野南公園」に出向き、保護者のご指導のもと、すいせんの苗を一つ一つ丁寧に、数か月後にはきれいな花びらを見せてくれることを願いながら植えていきました。



上手な着こなしのコツを学びました



学校や通学路がきれいになりました

第8回 四国のでっぺん酸欠マラソン開催のお知らせ

本川地区にある四国で一番標高の高い道、町道瓶ヶ森線を舞台にマラソン大会を開催します。

県内外から参加されるランナーの親睦と交流、四国山地の雄大な自然を満喫し、冷涼な気候のもと快適に走っていただくことができます。

愛媛県西条市役所からは、選手先導用の電気自動車と石鎚山系から湧き出る、まるやかな打ち抜き水の提供も予定されています。

▶ 開催日 9月7日(日) 11時スタート

▶ 参加募集人員 男女合わせて400名

▶ コース

21kmの部 男女

(山荘しらさから瓶ヶ森方向10.5km地点までの往復)

10kmの部 男女

(山荘しらさから瓶ヶ森方向5km地点までの往復)

▶ 参加料

3,000円(昼食・きじ汁・参加賞・プログラム・保険料を含む。)

▶ 申込・問い合わせ

四国のでっぺん酸欠マラソン大会実行委員会事務局
(本川教育事務所内)

いの町長沢123-8 ☎ 869-2331

Eメール: hgw_kyouiku@town.ino.kochi.jp